
Regina Frömert 
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im Magdeburger Stadtrat 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Erklärung 
nach TOP 6.19 
der Stadtratsberatung am 7.7.2004 
 
 
 
 
 
 
Ich bitte den Oberbürgermeister, ausgehend von seinen eigenen Darlegungen zu 
Ursachen für Beschwerden von Anliegern und den Argumenten aus 
Diskussionsbeiträgen von Stadträten, über eventuelle Umsetzungen oder einen 
Austausch von Spielgeräten nachzudenken und den Stadtrat zeitnah zu informieren. 


